

Remise d'une bourse pour deux finissantes de la Municipalité de La Conception

La Conception, le 9 août 2023 – Les élus municipaux et la direction générale de la Municipalité de La Conception se sont réunis le 9 août dernier aux bureaux de la Municipalité, plus précisément au 1371, rue du Centenaire.

Le conseil municipal est heureux d'encourager les finissants qui résident sur le territoire de la municipalité en leur remettant une bourse au montant de cent (100 \$) dollars chacune.

Ce sont donc mesdames Katy-Rose Mandeville-Levasseur et Évangéline Cavarroc qui se sont vu recevoir des mains du maire, monsieur Gaëtan Castilloux, un certificat et la bourse étudiante.

La Municipalité souhaite toutes ses félicitations et une belle continuation dans leurs études et du succès dans la réalisation de leurs projets et de leurs ambitions.



Sur la photo, de gauche à droite, les conseillers Hossein Falsafi et Georges Bélec, Katy-Rose Mandeville-Levasseur, finissante, Roxanne Lajoie, conseillère, Évangéline Cavarroc, finissante, Richard Harland, conseiller et Gaëtan Castilloux, maire.

Pour de plus amples renseignements concernant l'événement et pour visionner les photos qui ont été prises le jour de l'événement, veuillez visiter notre site Web au municipalite.laconception.qc.ca/actualites.